



## **Marisol Gasé: 'Fue realmente horrible, ver a una mujer caminar hacia mí, subir la mano y pegarme'**

En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, Marisol Gasé, activista por los derechos humanos, actriz y diputada federal por Morena, explicó qué sucedió durante la pelea en la Cámara de Diputados durante la comparecencia del titular de Hacienda.

La comparecencia del secretario de Hacienda en la Cámara de Diputados, Rogelio Ramírez de la O, terminó en una tremenda trifulca entre los legisladores, ante gritos del PAN; pancartas y golpes, los cuales quedaron registrados en redes sociales. “Estábamos en la comparecencia del secretario de hacienda, y los que estaban en la tribuna llevaban horas descalificando el trabajo del secretario, lo que hace que se calientan mucho los ánimos en esos momentos (...) lo que creo que empezó a corromper todo fue que justo a los diputados del PRI y del PAN desplegaron unas lonas en las que hacían referencia a la falta de apoyos al campo, siendo que eso, pues, no iba a la comparecencia, incluso había mociones de orden para pedir apego al tema y pues la presidenta - falta de también poder controlar la mesa- pues no hacía”.

Al hablar de la agresión en su contra, la diputada morenista Marisol Gasé explicó que mientras se colocaban unas máscaras de los expresidentes con el fin de recordar las afectaciones de cada uno de ellos al país, “lo que pasó después es que yo estaba con la máscara y esta mujer me empezó a poner un cartón en la cara, ahí se ve todo en el vídeo”. “Yo nunca la tocó a ella, jamás, pero trato de quitarle el cartón de mi cara, pero solo toqué el cartón y ella sí me tocó a mí la mano”, dijo.

Posteriormente, explicó que Teresa Castell se acerca a ella con la mano levantada y le da un manotazo en uno de sus pechos, “yo nada más veo la mano al aire y lo que hago, yo no sé cómo reaccionar a la violencia (...) fue realmente horrible, no te lo puedo describir con palabras el ver a una mujer caminar hacia mí y subir la mano y pegarme”. De este modo, la activista y diputada Marisol Gasé, explicó qué sucedió durante la pelea en la Cámara de Diputados durante la comparecencia del titular de Hacienda.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/9/21/marisol-gase-fue-realmente-horrible-ver-una-mujer-caminar-hacia-mi-subir-la-mano-pegarme-607635.html#:~:text=Posteriormente%2C%20explic%C3%B3%20que%20Teresa%20Castell,mujer%20caminar%20hacia%20m%C3%AD%20y>